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令和５年度 学校教育活動に関するアンケートの結果について 
 

 向春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃よ

り学校教育活動へのご理解・ご協力に感謝いたします。過日ご協力いただきました「令和５年度 

学校教育活動に関するアンケート」の結果がまとまりましたのでご報告いたします。 

 

 

 

 

    

上表のようなアンケート結果となりました。「そう思う」「まあまあそう思う」を肯定的評価と考

えますと、ほとんどの項目で高い評価をいただきました。 

特に、子供の生活・学習について、①「毎日楽しく学校に通っている」９１％、③「学習している

内容を理解している」８７％と、高い評価を得られたことは、大変うれしく思います。ただ、②「進

んであいさつをしている」は７７％にとどまり、本アンケートで一番評価が低かった項目です。明る

いあいさつが校内の至る所で交わされ、人と人とが笑顔で過ごせるよう、職員一同率先して取り組

  項 目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

① 子供は、毎日楽しく学校に通っている。 50 41 7 2 

② 子供は、進んであいさつをしている。 22 55 21 2 

③ 子供は、学習している内容を理解している。 28 59 12 1 

④ 子供は、「英語科」の授業に意欲的に参加している。【１・２年生保護者のみ回答】  38 50 11 1 

⑤ 学校は、教育目標・めざす児童の姿・学校のきまりを、わかりやすく伝えている。 33 62 4 1 

⑥ 学校は、わかりやすい授業や楽しい授業に努めている。 36 54 9 1 

⑦ 学校は、読書指導に努めている。 34 49 15 2 

⑧ 学校は、運動や保健に関する指導などを通して、健康教育に努めている。 31 61 8 0 

⑨ 学校は、給食に関する指導などを通して、食育に努めている。 56 41 3 0 

⑩ 学校は、子供の安全指導に努めている。 34 60 6 0 

⑪ 学校は、けが・病気・事故に対して、迅速かつ適切に対応している。 48 47 5 0 

⑫ 学校は、子供の活動が見られる機会（行事など）を適切につくっている。 55 41 4 0 

⑬ 
学校は、手紙・ホームページ・メールなどで、学校の様子や必要な情報を発信して

いる。 
52 46 2 0 

⑭ 学校は、いじめ防止に対して積極的に取り組んでいる。 27 61 10 2 

⑮ 
学校は、子供や保護者にとって、学級担任やスクールカウンセラーに相談しやすい

体制を整えている。 
37 53 9 1 

⑯ 学校は、保護者や地域の方々との連携に努めている。 24 63 12 1 

表の見方 ・Ａそう思う Ｂまあまあそう思う Ｃあまり思わない Ｄ思わない   

・太字の数字は、肯定的評価（Ａ＋Ｂ）で９０％を超えたもの   （数字は％、小数点以下は四捨五入） 



んでいきたいと考えております。 

また、学校運営について、 ⑤「学校のきまりを、わかりやすく伝えている」９５％でした。毎月

の生活目標に対する取り組みや、今年度から始めた「海南スタンダード」といった、学校のきまりを

見える化できたことは大きいと感じています。その他にも、⑥「わかりやすい授業や楽しい授業」 

９０％をはじめ、⑧「健康教育」９２％、⑨「食育」９７％、⑬「情報を発信している」９８％と、

本校の教育活動に対して、非常に高い評価をいただきました。昨年度以上に高い評価の項目もあり、

さらに、子供の学校生活が豊かになるよう努めていきます。 

⑯「保護者や地域の方々との連携」では、８７％でした。今年度も、たくさんのご協力・ご支援あ

りがとうございました。感謝申し上げます。５月に新型コロナウイルスが５類に引き下げられ、今年

度は多くの行事を開催することができました。今後も、子供の学校生活や行事の中で、保護者や地域

の方々とのふれあいをより大切にしながら進められるものにしていきたいと考えております。 

 また、⑭「いじめ防止に積極的」８８％、「相談しやすい体制」９０％でした。年３回の生活（い

じめ）アンケートを実施していますが、このような機会だけに限らず、困ったことがあればすぐに、

担任・養護教諭・スクールカウンセラー等、「誰にでも相談できる、誰にでも相談して良い」という、

子供にとって安心できる体制であることを周知していきたいと考えています。 

学校評議員の方々からは、今年度の学校の取り組みについて、「非常に高い評価を得られていてす

ばらしい」「挨拶はコミュニティの中でもしていく必要がある」「教育相談の方法がいろいろな形で

されていてよい」といったご意見をいただきました。 

自由記述におきましては、日頃の学習活動や生徒指導に関する、貴重なご意見・ご指摘、温かい言

葉・励ましを多くいただきました。 

安心して毎日を楽しく過ごせることが、「心身ともに健康で、知性と特性を兼ね備えた、新しい時

代を生きる子どもの育成」という本校が大切にしている学校づくりにつながると考えています。 

今年度の教育活動を見直し、改善をし、今後とも、家庭・地域・学校が協力して、本校の教育目標を

めざしていきたいと思います。皆様のご協力・ご支援賜りましたこと、感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 


